

gefiel, war sie wahrscheinlich gerade in dem richtigen Alter. Wie sollte man beurteilen können, ob sie noch jünger oder noch älter



sein müßte, um noch schöner zu sein? Wenn eine Frau gefallen will, gefällt sie dem Manne, dem sie gefallen will, auch dann noch, wenn sie schon die eigentliche Grenze überschritten hat.

Harold Lloyd

Max Schmeling

Drei Gesetze muß eine Frau erfüllen: Erstens: Sie muß sich so geben, wie sie ist. Zweitens: Sie muß es verstehen, mit Puder und Schminke umzugehen, und wenn sie es nicht versteht, muß sie es möglichst gründlich lernen. Denn Puder und Schminke werden ja zu dem Zweck gebraucht, um uns Männer zu täuschen. Und ein Täuschungsversuch muß so gehandhabt werden, daß er nicht gemerkt wird, sonst hat er ja seinen eigentlichen Zweck verfehlt. Und



drittens muß sie es verstehen, selbst wenn sie sich für einen Mann interessiert, ihn das Gegenteil glauben zu lassen und diese Kriegslist so geschickt anwenden, daß sie nachher den Schauplatz mit dem tatsächlich eroberten Mann verläßt. Wenn sie diesen Anforderungen genügt, dann ist sie reizend. Wenn eine Frau reizend ist, dann ist sie jung. Und wenn sie jung ist, dann gefällt sie mir. Genügt das?

Max Schmeling

Käthe Dorsch

Eine Grenze zu ziehen, bis zu der eine Frau „noch nicht“ und hinter der eine Frau „nicht mehr“ gefällt, ist natürlich sehr schwer. Denn da es sich dabei ja um



ganz Individuelles handelt, kann man schlecht so Summa Summarum antworten. Es ist die reinste Relativitätstheorie. Es kommt alles auf den Standpunkt des Beschauers an. Am besten: Fragen Sie doch bei den Männern an!!!

Käthe Dorsch